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CAMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

CNPJ: 04.390.663/0001-10 

RUA FRANCISCO DA COSTA VELOSO, S/N, CENTRO 

CEP. 64.105-000 / CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

ATA DA TRIGESIMA QUINTA SESSAO ORDINARIA DO SEGUNDO PERiODO 
LEGISLATIVO DO BIENIO 201 7-2018 REALIZADA NO DIA ONZE DE DEZEMBRO 
DE DOIS MIL E DEZESSETE. 
Ao decimo primeiro dia do mes de dezembro do ano de dois mil e dezessete, 白  s 
dezoito horas e quinze minutos, no edificio da Camara Municipal de Cabeceiras do 
Piaui, situado na Av. Francisco da Costa Veloso, S/N Centro. Deu-se inicio a 
trig6sima Quinta Sessao Ordinaria do Segundo Periodo Legislativo do ano dois mil e 
dezessete, sob a presid6ncia da vereadora Presidenta MARIA CLEIDIANE 
OLIVEIRA SILVA, secretariada pelo secret白rio vereador FRANCISCO CLEMENTE 
VANDERLEY. Compareceram e assinaram o livro de presen9a da Sessao os 
Vereadores (as):RICARDO BARBOSA DE SOUSA, RAIMUNDO NONATO 
BATISTA LAGES FILHO, MARCOS TADEU DA COSTA SOUSA, FRANCISCO 
CLEMENTE VANDERLEY, MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, SOLANGE 
MARIA PEREIRA. A presidente iniciou saudando a todos com uma boa noite. Sobre 
a prote9ao de Deus, havendo numero legal declarou aberta a sess白o dos trabalhos 
legislativos em onze de dezembro de dois mil e dezessete. Solicitou ao secret自rio da 
mesa que fizesse a leitura da ata do dia 27 de novembro de dois mil e dezessete. 
Ap6s a leitura, a presidente colocou a ata em discussao e vota9白o, sendo aprovada 
por todos os presentes. dando continuidade, solicitou ao plen白rio permissao para 
que a mesma fizesse a leitura das atas da sess6es ordin白ria e extraordin自rias 
realizadas no dia 04 de dezembro de dois mil e dezessete. Colocou a solicita9白o em 
discuss白o, n白o havendo discussao, colocou em vota9ao, sendo aprovada por todos 
os presentes. Ap6s a leitura das mesmas, a presidente colocou-as em discussao, 
nao havendo discussao, colocou em vota9ao, sendo aprovadas por todos os 
presentes. EXPEDIENTE DO DIA: leitura do comunicado do 123o seminario 
Brasileiro- para prefeitos, vice-prefeitos, vereadores, procuradores juridicos, 
controladores internos, secret白rios e assessores municipais, que ser白  de 14 白  15 de 
dezembro, promovido pelo Instituto Tiradentes; leitura do convite dos festejos do 
triduo Santa Luzia de 25 自  27 de dezembro no povoado Baixa Funda na casa do 
Arnaldo e Maria. ORDEM DO DIA. exposi9ao dos pareceres das comiss6es de 
Legisla9白o Justi9a e Reda9白o Final e Finan9as e Or9amento sobre o projeto que 
disp6e sobre o plano Plurianual exercicio 2018/2021. A presidente justificou que por 
conta da ausencia das vereadoras Elenita Macedo, relatora da comiss白o de 
Legisla9ao Justi9a e Reda9ao Final e Francisca Maria Lig6rio, presidente da mesma 
comissao, a condu9白o dos trabalhos nao poderia ser realizada, pois segundo o 
art.75 do Regimento interno da casa, quem come9a a expor parecer 白  a comissao 
de Legisla9白o Justi9a e Reda9ao Final e por ultimo Finan9as e Or9amento. Lembrou 
aue imDreteri了  Imente. esta casa dever白  votar os careceres e o referido Droieto dia 
1b.1Z.ZU1 1ifih ao encerramento aos trabainos Lealsiativos. ae  acorao com o 
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art.25 da Lei Organica do Municipio, caso contr白rio, as sess6es continuaram ate que 
se conclua a vota9ao do or9amento municipal. Abriu-se inscri9白o para o pequeno 
expediente. Inscreveu-se a vereadora Maria do Carmo. Fez uso da tribuna a 
vereadora Maria do Carmo; fez seu agradecimento a Deus, cumprimentou a todos, 
fez um requerimento verbal, que a presidente levasse at白  o secret白rio de obras sua 
solicita9ao para que o mesmo visite todos os chafarizes das Iocali8dades do 
municipio a fim de resolver os defeitos encontrados nos mesmos, que sejam 
repostas as lmpadas queimadas da localidade Agua Fria, que se encontra no 
escuro, como tamb白m repor as lmpadas queimadas do bairro Mangueira . Abriu-se 
inscri9ao para o grande expediente, ningu白m se inscreveu. A presidente 
agradeceu a equipe da casa e ao publico assistente e anunciou a pauta da pr6xima 
sessao do dia 15.12.2017: apresenta9ao dos pareceres sobre o projeto que disp6e 
sobre o PPA exercicio 2018/2021, ia discussao e ia vota9ao do referido projeto. Nao 
havendo mais nada a tratar a Presidente declarou encerrada a sess白o do dia ii de 
dezembro de 2017. o aue do ocorrido 一白  lavrada a Dresente ATA aue vai 
devidamente assinada. Eu .ha n r,c4n、  7i-,"' //,,,,ノ%,,fjv 	io secretario. 
subscrevo e assino. saia aassessoes aa uamara M unicipai ae uabeceiras ao i-'iauト  
P1. 11 .二 'ezmbrode 2017. 
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